

# Edgar Zühlke trifft ins Schwarze

Die erste Hälfte der Kreismeisterschaften im Sportschützenkreis 12 Konstanz ist zu Ende – nach sehr guten Leistungen

**Schießen:** Bei den Kreismeisterschaften KK Liegend erzielte mit 584 Ringen Edgar Zühlke (SG Gottmadingen, Altersklasse) das beste Ergebnis, gefolgt vom Kreismeister in der Schützenklasse, Reinhold Flad (SV Radolfzell) mit 583 und Michael Schwarzbauer (SG Konstanz, Senioren A) mit 582 Ringen. Helmut Brüttsch (SG Gottmadingen, Senioren B) schoss 569 Ringe.

Bei der Schützenjugend beeindruckten besonders Nick Bruttel (SG Gottmadingen, Junioren A) und Tim Schrodi (SV Radolfzell) mit je 574 Ringen; Multitalent Niklas Schäfer (SG Gottmadingen, Junioren B) kam auf 572 Ringe. Siegerin in der Damenklasse wurde Carola Gallus (SV Weiler-Höri) mit 568 Ringen. Das Schwestern-Duo Körner bestritt zum ersten Male eine Kreismeisterschaft

mit dem KK-Gewehr; es siegte Nadine mit 552:533 vor Melina (beide SG Gottmadingen, Jugend w). Bei den Junioren B verbuchte André Boxheimer (SG Gottmadingen) 547 Ringe, zwei Treffer mehr schoss Katja Schildmeyer (SG Konstanz, Juniorinnen B).

Nicht nur Klein-, sondern auch die Großkaliberschützen ermittelten ihre Besten. Sie bestritten den Wettkampf GK Liegend 300m zum zweiten Mal auf der Anlage der SG Konstanz. Die höchsten Resultate mit je 290 Ringen erzielten Berthold Prutscher (KKS SV Böhlingen, Altersklasse) und Rainer Sawade (SG Konstanz, Senioren A). Robert Brüttsch (SG Rielasingen) erkämpfte in der Schützenklasse mit 287 Ringen die Goldmedaille; Kreismeister bei den Senioren A wurde mit 271 Ringen Bezirks-Bogenreferent Hans-Joachim Schäfer (SG Rielasingen).

Bisher ist Ulrich Heun (SG Konstanz, Senioren B) ungekrönter König im Wettbewerb Flinte Trap; mit 63 Treffern holte er auch bei dieser Kreismeister-

schaft wieder die meisten Scheiben vom Himmel. Kreismeister in der Schützenklasse wurde Uwe Weber (SV Radolfzell, 61 Treffer), in der Damenklasse siegte Andrea Schurhammer (SG Konstanz, 57 Treffer). Kurt Rieger holte Gold in der Altersklasse mit 61 und Otto Frömel gewann bei den Senioren A mit 50 Treffern (beide SG Konstanz).

Blieben zum Abschluss die Wettbewerbe dieser Mammut-Kreismeisterschaft noch die Vorderladerschützen. Mit ausgezeichneten 140 Ringen gewann mit dem Perkussionsgewehr Walter Fröhlich SV Nenzingen, Altersklasse), in der Schützenklasse sein Vereinskamerad Moritz Tobien mit 126 Ringen. Hans-Heinrich Reichel (SSV Welschingen) wurde mit 112 Ringen Kreismeister in der Altersklasse; mit guten 135 Ringen bewies Horst Schumacher (SV Nenzingen), dass man auch in zunehmendem Alter bei Schützen an der Spitze mitmischen kann.

Mit dem Perkussionsrevolver und 123 Ringen holte Moritz Tobien (SV Nenzin-

gen) seine zweite Goldmedaille; Antje Gaupmann-Rösch gewann in der Damenklasse mit dem Perkussionsrevolver (128) und mit der Perkussionspistole (125 Ringe) zwei Titel. Das höchste Resultat mit dem Perkussionsrevolver, 129 Ringe, ging auf des Konto von Jürgen Bölle (SV Nenzingen); Urban Martin, der Oberschützenmeister des SV Nenzingen, gewann bei den Senioren A mit 118 Ringen und Otto Merkle, Urgestein der SG Konstanz, mit 106 Ringen bei den Senioren B. Mit der Perkussionspistole konnte sich erneut ein Nenzinger Schütze in die Siegerliste eintragen: Richard Schmid wurde Kreismeister in der Schützenklasse mit 129 Ringen; in der Perkussionspistole Altersklasse schoss Michael Bauknecht (SV Weiler-Höri) das beste Ergebnis in der Disziplin mit 139 Ringen.

Urban Martin erkämpfte bei den Senioren A mit 133 Ringe seinen zweiten Titel, ebenso Walter Bayer bei den Senioren B mit 121 Ringen (beide SV Nenzingen). (bsp)